



La mascotte emblématique des Lions Indomptables, Ngando Pickett, traverse actuellement un incroyable périple pour se rendre en Côte d'Ivoire afin de soutenir l'équipe nationale du Cameroun.

En l'absence de soutien financier, il a pris la décision de voyager par la route avec une voiture. Ngando Pickett a partagé une vidéo de son voyage devenu viral, dans laquelle il explique son périple épique.

Actuellement, au moment où nous mettons cet article en ligne, il se trouve presque à la frontière entre le Cameroun et le Nigeria. Son itinéraire le mènera ensuite à Lagos, puis à travers le Bénin en passant par Cotonou, avant d'arriver enfin en Côte d'Ivoire.

Son but ultime est de rejoindre Yamoussoukro, où sont logés les des Lions Indomptables.

Cette situation soulève une question dans l'esprit de nombreux observateurs : pourquoi Ngando Pickett n'a-t-il pas choisi de voyager par avion ? La réponse est certainement liée à un manque de moyens financiers. En effet, la Fédération Camerounaise de Football (Fecafoot), dirigée par Samuel Eto'o, qui avait déjà soutenu son voyage pour le Qatar en 2022 lors de la Coupe du Monde, ne lui a cette fois-ci pas donné son appui.

Le supporter emblématique s'est donc montré prêt à parcourir des milliers de kilomètres par la route pour soutenir les Lions Indomptables.

Son voyage suscite l'admiration et soulève également des interrogations. Certains pensent que Ngando Picket dont l'âge est déjà avancé, devrait prendre sa retraite. Mais au demeurant, il faut reconnaître son acte de bravoure mérite une reconnaissance. Le voyage de Ngando Pickett vers la Côte d'Ivoire est avant tout un acte patriotique